
 
Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de l’école du Carrousel, tenue le  
26 novembre 2009. 
 

 
Présences :  M. Alec Wilson, parent 
  Mme Natalie Parent, parent 
  Mme Nathalie Belleville, parent 
  Mme Caroline Dufresne, parent 
  Mme Stéphanie Fournier, parent 
                        Mme Anne-Marie Landry, enseignante 
  Mme Anik Bélair, enseignante 
  Mme Huguette Lévesque, technicienne service de garde 
  M. Marc Langevin, enseignant 
  Mme Dominique Sévigny, enseignante 
  Mme Sylvie Hébert, directrice 
  Mme Sophie Cournoyer, membre de la communauté 
 
 
Absences :  aucune 
   
    
 1. Constatation du quorum et ouverture 

Mme Claveau et Mme Voyer, assiste au CÉ à titre de formation au projet Trottibus. 
 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Madame Parent propose de changer le point 6 pour le point 4 afin que les personnes- 
ressources du projet Trottibus puissent parler en début de rencontre.  Elle ajoute les points  
6.5 attestation de reconnaissance au bénévolat et le point 6.6 sport étudiant Kino québec.   

  Proposé par Huguette Lévesque.  Adopté à l’unanimité. 
 
 
 3. Adoption du procès-verbal du 26 octobre 2009 
  Correction du procès-verbal du 26 octobre. Au point 3, Mme Huguette Lévesque adoptait   
                          l’ordre du jour au lieu de Mme Anne-Marie Landry qui était absente. 
                          Proposé par M. Alec Wilson. Adopté à l’unanimité. 
 
 
 4. Présentation du projet Trottibus ( présence de madame Michèle Voyer) 
             Présentation d’un document explicatif remis à chaque membre du CÉ. Le projet s’adresse   
                         à tous les élèves de l’école.  Par compte, les élèves de la maternelle, du 1er et du 2ième  cycle   
                         seront ciblés. Le projet pilote est prévu pour avril à raison de cinq matins par semaine. À la   
                         fin du mois, une évaluation du projet est prévue. La mise en place officielle se fera à                          
  compter d’octobre 2010. Le CÉ est favorable au projet. Mme Sophie Cournoyer se  
                         propose pour faire parti du comité consultatif. Mme Parent communiquera avec les  
                         membres de la ville afin de trouver un bénévole. La première rencontre du comité  

            consultatif devrait avoir lieu en janvier 2010.  Monsieur Marc Langevin s’est porté  
 volontaire pour représenter le personnel enseignant. 

Proposé par madame Parent.  Adopté à l’unanimité. 
 
 



 
 

5. Parole au public 
  Aucun point apporté. 
 
 6. Suivi du procès verbal du 26 octobre 2009  
                          6.1 Projet yoga  
 Des démarches ont été entreprises par madame Hébert pour obtenir des   
                                    informations auprès de la direction de l’école des Marguerite au sujet de leur  

projet yoga ainsi que du centre de recherche. Mme Boiselle (personne ressource) 
viendrait dès janvier faire des ateliers aux élèves de 1re année. Ces ateliers seraient 
repris par les enseignantes à raison de trois fois par semaine. M. Langevin prévoit 
offrir une période de cours supplémentaire par semaine aux classes de 1re année 
pour le mois de décembre. 

 
                                    Mme Fournier présente des projets pouvant avoir lieu en milieu scolaire  
 (documents déposés).  Madame Hébert vérifiera auprès du personnel enseignant  
 l’ouverture pour de tels projets. 
 
                        6.2  Support à vélo  
                             Pas d’informations supplémentaires. À suivre. 
                        
                        6.3  Culture à l’école 
                                  L’école fait partie des écoles sélectionnées pour recevoir une subvention pour des   
                                     projets en lien avec la culture.Deux projets sont en route. Le projet sculture sur  
                                     neige aura lieu à l’hiver 2010. Le projet s’élève au coût de 3184$ 
 
                                      Le deuxième projet est présenté par madame Hébert. Il se nomme : « Prend ton  
                                      envol ». La subvention accorde un budget de 2500$ et le reste pourrait être payé  
                                      par le marcheton de 2009.Mme Hébert déposera le projet et fera le suivi par la  
                                      suite. 
 
                                     Proposition 1 : madame Parent propose que les fonds amassés lors du marcheton de  
                                     2008 soient utilisés pour le projet sculture sur neige. Adopté à l’unanimité. 
 
                                  Proposition 2 : madame Hébert propose de faire l’achat de pelles à neige  
                                  pour jouer aux récréations. Le montant d’argent sera prélevé du budget de  
                                  marcheton 2009. Appuyé par Dominique Sévigny. Adopté à l’unanimité. 
                       
                        6.4       Spectacle de madame Gallant 
                                    Le spectacle a été annulé.  Le personnel prévoit une présentation de divers  
            prestations vécues en cours d’année pour remplacer celui-ci.  
 
                        6.5   Attestation de reconnaissance des bénévoles  
                                    Les formulaires seront remplis sous peu soit en janvier ou février 2010.Mme  
                                    Parent se chargera des documents. 
 
                      6.6       Sports étudiants acti-midi et Kino-Québec 
                                 Informations à venir.  Monsieur Langevin contactera M. Louis Rodrigue  
 pour plus d’informations. 

  
  

 



   
 
    
 

7. Formation aux membres du 2 décembre 2009 
Invitation par madame Parent à participer à cette formation. 
Mme Nathalie Belleville désire y participer.  Madame Fournier est déjà inscrite. 
   

 
8. Retour sur : 

8.1 Cours de secourisme 
 Le responsable du cours félicite l’école pour sa belle participation. Mme Sévigny 

mentionne qu’en général les élèves ont apprécié les ateliers. Mme Sévigny déplore 
les lacunes langagières des animateurs. Mme Landry partage son opinion et dit que 
le contenu était trop léger; la matière n’était pas suffisante, que ses attentes n’ont 
pas été rejointes et que les questions et propositions des élèves n’ont pas bien été  
répondues. 
  
8.2 Vaccination 

L’événement s’est bien déroulé ; 170 élèves ont été vaccinés. 
                          
                         8.3 Lettre aux perents des élèves de maternelle 
                   M. Wilson demande des explications sur la lettre concernant la sortie des élèves. Une  
                              autre lettre corrective sera envoyée aux parents des élèves de maternelle afin de mieux  
                              expliquer les directives de l’école et clarifier les routines des sorties des élèves. 
                               Les maternelles prennent leur rang avec les élèves du 2ième et 3ième cycle à titre d’essai  
                               et ainsi avoir un meilleur encadrement. 
 
 
 9. Droit de parole 

9.1 Parole à la présidente 
Mme Parent fait part qu’il y aura une rencontre sociale le 16 décembre à 19 heures. 
Pour cette occasion, les bénévoles de l’école seront invités  afin de les remercier 
pour leur dévouement. 

 
La commission scolaire a rencontré le maire pour la poursuite du projet 
d’intégration de la 4ième  et 5ième secondaire à l’école Le Carrefour. 

 
                           9.2   Parole à la direction 
                                    Mme Hébert mentionne qu’elle fera un mémo pour le mois de décembre. 

 
9.3 Parole aux enseignants 

 Les activités de Noël sont annoncées et seront placées au calendrier de décembre. 
  

                          9.4    Parole à la représentante du service de garde 
Mme Levesque nous informe de la  modification à l’horaire de la journée 
pédagogique du 7 décembre soit la journée du passage de la flamme olympique à 
Varennes. Un courrier sera envoyé aux élèves concernés.  

 
Les ateliers multi-âges ont débutés avec beaucoup d’entousiasme de la part de tous 
les participants. Un spectacle est prévu le 17 décembre pour présenter les projets. 
 
 



 
 
 

9.5   Parole au représentant du Comité de parents 
         Mme Nathalie Belleville suggère de lire le document sur la politique d’admission et  
         d’inscriptions de la commission scolaire.  Elle mentionne aussi que la ligne Allô prof              
         est sous utilisée et demande de faire un rappel aux parents. 

 
                                  Mme Caroline Dufresne fait un compte-rendu de la réunion à laquelle elle a   
                                  assistée à la commission scol.  Elle  résume la grippe A, explique le rôle du  
           protecteur de l’élève (projet prévu pour février 2010) et explique comment  
           fonctionne le choix école des élèves à la commission scolaire. 
 
 

10.    Clôture de la réunion 21h35. 
 
 
 
 


